



Beatrix Zurek
Stadtschulrätin

I.

Herrn
Stadtrat Herbert Danner
Stadtratsfraktion Die Grünen-rosa liste
Rathaus, Marienplatz 8

80331 München

Datum 05. NOV. 2017

Wann wird der Antrag „Informationsreise nach Diedorf“ (14-20 / A 00383) behandelt

**Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschäftsO
von Herrn Stadtrat Herbert Danner
vom 21.04.2015, eingegangen am 21.04.2015**

Sehr geehrter Herr Stadtrat Danner,

in Ihrer Anfrage vom 21.04.2015 nehmen Sie Bezug auf den StR-Antrag-Nr. 14-20 / A 00383 vom 04.11.2014 und bitten um Mitteilung, wann der Antrag „Informationsreise nach Diedorf“ (14-20 / A 00383) behandelt wird. Ebenso bitten Sie um Beantwortung der Anfrage innerhalb der vorgesehenen Beantwortungsfrist von drei Wochen.

Das Referat für Bildung und Sport ist bemüht, Anfragen und Anträge fristgemäß zu behandeln. Die Bearbeitung der Anfrage innerhalb der Beantwortungsfrist ist leider nicht erfolgt. Dies bitte ich zu entschuldigen.

Ihrer Anfrage stellen Sie folgenden Text voraus:

„Am 04. November 2014 stellte ich den Antrag, die Stadtratsausschüsse für Bildung, Umwelt, Bau und Planung sollten im Frühjahr 2015 eine Informationsreise nach Diedorf (nähe Augsburg) unternehmen, um das neue – in moderner Holzbauweise im Plusenergiestandard gebaute – 4-zügige Gymnasium zu besichtigen.“

Zu Ihrer Anfrage können wir Ihnen zusammenfassend Folgendes mitteilen:

In der Stadtratsvollversammlung vom 26.07.2017 wurde das 2. Schulbauprogramm beschlossen (Vorlage Nr. 14-20 / V 08675) und in diesem Rahmen auch der Antrag Nr. 14-20 / A 00383 der Stadtratsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN/RL vom 04.11.2014 behandelt.

Seitens des Referates für Bildung und Sport und des Baureferates wurde darin ausgeführt, dass die Informationsreise nach Diedorf als nicht notwendig erachtet wird, da mit der Bauform Holzbauweise bereits Erfahrungen innerhalb der Landeshauptstadt München vorliegen. Die Entscheidung über die Fahrt und damit verbunden die Besichtigung des Gymnasiums oblag dem Stadtrat.

In der Vollversammlung vom 26.07.2017 wurde der Antrag behandelt und vom Stadtrat eine Informationsreise nach Diedorf abgelehnt.
Der Antrag Nr. 14-20 / A 00383 der Stadtratsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN/RL vom 04.11.2014 wurde damit geschäftsordnungsgemäß behandelt.

Um Kenntnisnahme der vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, dass Ihre Anfrage damit erledigt ist.

Mit freundlichen Grüßen



Beatrix Zurek
Stadtschulrätin